

昨日(23日木)の3・4校時に体育館において、3年生の発信活動集会(修学旅行自主研修報告会)が行われました。

修学旅行の二日目に行ったグループによる自主研修の報告をパワーポイントの画像を使って行いました。先生方や保護者の他に3校時は2年生4校時は1年生が参観し、先輩の発信活動から学習のまとめ方や発表の方法などを学びました。3年生の他のグループからの質問だけでなく、1・2年生からも質問がありました。回答に戸惑うグループもありましたが、各グループが調べたことを、参観者に分かりやすくしっかりと伝えられた集会でした。

来週に行われる1年生の社会体験学習の発表も楽しみです。

発信内容の要約(発表順)

1組1班 パナソニックセンター東京では、流体、ケプラーの法則を中心としたモーメントなど、難しい法則などが目に見える形にして、分かりやすく展示されていた。上野動物園では、様々な年代の来園者がたくさんいた。東京は、本当に交通量がすごかった。岩内は交通量が少ないが、ルールやマナーを守り、これからも周りとの協力していきたい。



2組1班 ソニースプロラサイエンスでは、ゲームの内容やスケールの大きさが印象的だった。ナイキショップ、竹下通りは、都会の華やかな雰囲気が強く印象に残った。明治神宮は、静寂と共に古い歴史を感じた。東京は交通網が非常に発達していて、便利なようでも複雑さを感じた。これからは、どの公共施設でも挨拶をしっかり行いたい。



1組2班

臨海防災公園では、災害体験をした。普段からの準備と心がけが大切だと感じた。国技館では土俵をみた。自分たちで計画して行動することの大切さを学んだ。東京は建物が全て大きく、自動車の量が半端ないほどたくさん走っていた。岩内は、自然豊かで、海があることが良い。



2組2班

NTTドコモ歴史展示スクエア（電電公社より1992年から名前がNTTになった）携帯の所持では、2007年頃よりガラケーを持つ人が増えた。新大久保で、韓国の店員さんが多くいた。岩内との違いは、建物が大きくとても広い。東京という日本の中心都市で、体験が出来たことはとても勉強になった。

